

↓ 具体的な活動を紹介! ፟፟፟

はなぞの 夏祭り

花園 町内会

花園町内会では、昨年7月30日に夏祭りを行いました。 新型コロナウイルス感染症の影響により3年ぶりの開催とな りましたが、当日は町内の方や周辺住民の方を含む800人ほ どが来場し、久しぶりの夏祭りを楽しんでいました。

今回の夏祭りでは、抽選会の実施や吹奏楽、ダンスの披露の ほか、初の試みとして地域の商店会の協力のもと9台のキッ チンカーが出店しました。バラエティーに富んだ食べ物の販 売に来場者は心を弾ませていました。来年度以降も今回の開 催方法を継続しつつ、今回は中止とした盆踊りの実施につい ても検討していくそうです。



令和4年7月撮影

生涯研修講座

桜木町 町内会

桜木町町内会では昨年11月12日に「生涯研修講座-よう こそ-チョコレートの世界へ|を株式会社明治の協力により 開催しました。当日は、カカオに関する基礎知識や、チョコ レートの歴史、チョコレートができるまでの過程などの説明 や、チョコレートに関するクイズ、チョコレートの試食などを 行いました。また、実物のカカオの実を目にした際には、そ の大きさに参加者から驚きの声が上がっていました。町内 会では、今回のようなさまざまな年代の方が楽しむことが できる講座を今後も続けていくそうです。



お住まいの町内会を 知りたい場合や お申し込みはこちら



町内会連合会 市市民生活課 **(**32)6303

加入促進活動

双葉町 町内会

双葉町町内会では昨年、町内会への加入促 進の取り組みとして、加入促進リーフレット の作成と町内会の活動を紹介するSNSを開 設しました。リーフレットには、町内会で行っ ている活動の紹介や、SNSに参加するため の二次元コードを掲載し、作成後に全戸配 布を行いました。町内会では、加入促進に地 道に取り組むことが重要であると考え、町内 会の活動に少しずつ理解してもらえるよう、 今後も活動していくそうです。

